

2022年12月13日

ライフカードがプロeスポーツチーム「DetonatioN FocusMe」とスポンサー契約を締結

ライフカード株式会社(代表者 北之坊 敏泰)は、株式会社DetonatioN (代表者 梅崎 伸幸) が運営するプロeスポーツチーム「DetonatioN FocusMe」とのスポンサー契約を締結しました。
ライフカードが提供するネット専用Visaプリペイドカード「Vプリカ」を中心に、日本eスポーツ界の発展に協力して参ります。



▼DetonatioN FocusMeとは

「DetonatioN FocusMe」は、世界大会出場経験豊富な国内トップレベルの『プロ eスポーツ』チームであり、名古屋にホームスタジアムを据えて活動をしています。

所属人数は60名を超え、チームとしてのブランド力はMOBA、FPS、TPS、TCG、格闘ゲーム、対戦アクション、サッカーゲームなど幅広く及んでおり、常に世界の舞台で勝つことを目標に掲げています。

2015年2月に現在のプロゲーミングチームモデルの基盤となる「プロゲーミング専業・フルタイム制」を確立し、2016年3月にチーム所属外国人選手に対して「アスリートビザ」を取得、2021年10月に League of Legends部門が同ゲームタイトルの世界大会において日本初となるベスト16を取るなど、日本におけるプロeスポーツチームのパイオニアとして注目を集めています。

2022年9月には、世界屈指の強豪チームが集結する『VALORANT Champions Tour PACIFIC LEAGUE』の参加チームとして内定しており、2023年2月にブラジル・サンパウロで実施される『キックオフトーナメント』出場を皮切りに、3月より韓国・ソウルで開催されるリーグの出場が決定しています。

・ HP : <http://team-detonation.net/>